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BADAI 'SAMBO' BELUM BERLALU
 POLRI MUTASI BESAR-BESARAN LAGI

ampaknya 'badai' di Polri belum akan segera berlalu. Meski skenario besar mantan Kadiv 

TPropam Polri, Irjen Ferdy Sambo makin gamblang terkait tewasnya Brigadir Nopriansyah 

Yosua Hutabarat (Brigadir J), tapi efek dominonya masih berlanjut. Terbaru mutasi 

dilakukan kembali. Kali ini ada 24 personel  dimutasi ke bagian Pelayanan Markas (Yanma) Mabes 

Polri. Kepolisian pun diingatkan agar segera 'menambal' kekosongan jabatan, karena rata-rata 

posisi penting lah yang ditinggalkan. Sebut saja di Polda Metro Jaya saja ada sedikitnya 6 kursi 

kosong yaitu Kasubdit I, Kasubit III, dan Kasubdit V serta ada 3 Kanit di Ditreskrimum. Kondisi 

serupa terjadi di Polres Jakarta Selatan dimana Kapolres yang telah berstatus nonaktif yaitu 

Kombes Budhi Herdi Susianto, juga di-Yanma-kan. Terkait perkembangan kasus, meski Sambo 

telah mengakui semua pelanggarannya tapi polisi masih terus mencari Handphone (HP) Brigadir J 

yang hilang. 

(Baca	Hal	11)

 24 PERSONEL DICOPOT DARI JABATANNYA

1. Kombes Murbani Budi Pitono, Kabag Renmin Divpropam, 
dimutasikan sebagai Pamen Yanma Polri

2. Kombes Susanto, Kabag Gakkum Roprovost Divpropam, 
dimutasikan sebagai Pamen Yanma Polri

3. Kombes Leonardo David Simatupang, Pemeriksa Utama Propam 
Polri, dimutasikan sebagai Pamen Yanma

4. Kombes Budhi Herdi Susianto, Kapolres Metro Jakarta Selatan, 
dimutasikan sebagai Yanma Polri

5. AKBP Ari Cahya, Kanit I Subdit III Dittipidum Bareskrim Polri, 
dimutasikan sebagai Yanma Polri

6. AKBP Handik Zusen, Kasubdit III Ditreskrimum Polda Metro Jaya, 
dimutasikan sebagai Yanma Polri

7. AKBP Jerry Raymond Siagian, Wadirkrimum Polda Metro Jaya, 
dimutasikan sebagai Yanma Polri

8. AKBP H. Pujiyarto, Kasubdit V Ditreskrimum Polda Metro Jaya, 
dimutasikan sebagai Yanma Polri

9. AKBP Raindra Ramadhan Syah, Kasubdit 1 Ditreskrimum Polda 
Metro Jaya, dimutasikan sebagai Yanma Polri

10. Kompol Abdul Rahim, Kanit II Subdit IV Ditreskrimum Polda Metro 
Jaya, dimutasikan sebagai Yanma Polri

11. Kompol Dermawan Kristianus Zendrato, Kanit V Subdit I 
Ditreskrimum Polda Metro Jaya, dimutasikan sebagai Yanma Polri

12. AKP Bhayu Vhishesha, Kanit II Subdit I Ditreskrimum Polda Metro 
Jaya, dimutasikan sebagai Pama Yanma Polri

13. AKP Irfan Widyanto, Kasubnit I Subdit III Dittipidum Bareskrim 
Polri, dimutasikan sebagai Pama Yanma Polri

14. AKP Idham Fadilah, Panit II Unit III Den A Ropaminal Divpropram 
Polri, dimutasikan sebagai Pama Yanma Polri

15. AKP Dyah Chandrawati, Paur Subbagsumda Bagrenmin Divpropam 
Polri, dimutasikan sebagai Pama Yanma Polri

16. Iptu Hardista Pramana Tampubolon, 
Panit I Unit 1 Den A Ropaminal Divpropam 
Polri, dimutasikan sebagai Yanma Polri

17. Iptu Januar Arifin, Pamin Den A 
Ropaminal Divpropam Polri, dimutasikan 
sebagai Yanma Polri

18. Ipda Arsyad Daiva Gunawan, Kasubnit I 
Unit I Satreskrim Polres Metro Jakarta 
Selatan, dimutasikan sebagai Yanma Polri

20. Brigpol Frillyan Fitri Rosadi BA, Roprovos 
Divpropam Polri, dimutasikan sebagai BA Yanma Polri

21. Briptu Firman Dwi Ariyanto Banum Urtu, Roprovos 
Divpropam Polri, dimutasikan sebagai BA Yanma Polri

22. Briptu Sigid Mukti Hanggono, Banit Den A Ropaminal 
Divpopam Polri, dimutasikan sebagai BA Yanma Polri

23. Bharada Sadam, Ton 3 KI Markas Yon D Resimen I 
Paspelopor Korbrimbob Polri, dimutasikan sebagai TA 
Yanma Polri19. Bripka Ricky Rizal Wibowo BA, Satlantas 

Polres Brebes Polda Jawa Tengah, 
dimutasikan sebagai BA Yanma Polri

24. Bharada Richard Eliezer Pudhihang Lumiu, Anggota 
Ton 2 KI 1 Yon C Resimen I Paspelopor Korbrimob Polri, 
dimutasikan sebagai TA Yanma Polri.Sumber:Rilis	Polri	Selasa	(23/8/2022)



meminta agar aparat memberantas 
tuntas kasus judi di masyarakat."Saya 
sudah perintahkan yang namanya 
perjudian, saya ulangi yang namanya 
perjudian apa pun bentuknya apakah 
itu darat, apakah itu online semua itu 
harus di tindak," ucap Sigit.

Sigit memberi perhatian khusus 
dalam pemberantasan judi online. 
Sejumlah polda sudah bergerak 
menindak para pelaku dan operator 
j u d i  o n l i n e ." S aya  u l a n g i ,  ya n g 
namanya perjudian apakah itu judi 
darat, judi online, dan berbagai 
macam bentuk pelanggaran tindak 
pidana lainnya harus ditindak," 
ungkap dia.(hiski,rls,ant/dya)

digital di Indonesia dari berbagai situs 
judi online.Plate menyebut, Kominfo 
sudah menertibkan 560 ribu situs judi 
online. Ia memastikan pemblokiran 
terus dilakukan.

”[kita awasi] melalui surveillance 
system yang ada di Kominfo kita terus 
membersihkan setiap hari. Sampai 
hari ini sudah 560.000 kali ya [situs 
judi online] yang ditutup. Jadi setiap 
hari itu ada [penutupan]," ujar Plate 
usai hadiri acara kick off diskusi 
p u b l i k  R KU H P  d i  H o te l  Aya n a 
Midplaza, Selasa (23/8).

Proses take down situs judi online, 
menurut Plate masih jadi langkah 
yang akan terus dilakukan pihaknya 
menyusul praktik judi yang memang 
pada  dasarnya  di larang  untuk 
dijalankan di Indonesia. 

K o m i n f o  t e r u s  m e n g a w a s i 
pertumbuhan situs serupa untuk 
memastikan praktik tersebut tak 
tumbuh subur di Indonesia.

”Macam-macam tuh ada macam-
macam, penyelenggara sistemnya kan 
kita tutup 15 ada sistem ada akun ada 
macam-macam. Semua yang ada 
dalam ruang digital yang terkait 
dengan perjudian yang baik alfabet 
maupun numerikal  i tu  melalui 
surveillance system kita akan terus 
i k u t i  p e r k e m b a n g a n n y a  d a n 
melakukan proses take down. Karena 
itu melanggar hukum, kalau itu 
dibolehkan lain lagi. Kan di negara kita 
tidak dibolehkan untuk judi,” ucap 
Plate.

'Patah	Tumbuh	Hilang	Berganti'
Meski begitu, Plate tak menampik 

menangani situs judi online bukan 
tugas mudah. Ia meminta pihak lain 
termasuk aparat penegak hukum 
untuk mendukung dan membantu 
kerja Kominfo.

”Kalau sudah ditutup ini, patah 

tumbuh hilang berganti, Mati satu 
tumbuh seribu. Jadi harus kerja keras 
dan kerjanya kolaborasi di dalam 
ruang digital dan diluar," ucap Plate.

Ini lah bagusnya pada saat ini di 
ruang digital kominfo mengambil 
aksi-aksi digital berupa pemblokiran, 
di ruang-ruang fisiknya juga APH 
aparat penegak hukum Polri juga 
melakukan pembersihannya. Jadi ini 
kan bagus sekali kolaborasi, saat yang 
susah juga sekarang ini kan," kata 
Plate.

B e l a k a n g a n  P o l r i  g e n c a r 
mengusut kasus judi, termasuk judi 
online. Perintah Kapolri Jenderal 
Listyo Sigit Prabowo juga jelas, 
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JAKARTA-Omset judi  online di 
Indonesia menyentuh angka fantastik. 
P u s a t  Pe l a p o ra n  d a n  A n a l i s i s 
Tr a n s a k s i  Ke u a n g a n  ( P PAT K ) 
menyebut nilainya mencapai Rp 2 
triliun per tahun.

"Uang judi nilainya tidak sedikit, 
Rp 2 triliun per tahun. Ini kalau tidak 
sama-sama kita selesaikan ya ini akan 
mempengaruhi ekonomi kita," kata 
Koordinator Kelompok Hubungan 
Masyarakat PPATK, M Natsir Kongah 
dalam Squawk Box belum lama ini, 
Selasa (23/8).

Dia mengatakan judi online 
merugikan bagi negara dan juga 
individu. Misalnya saja fenomena 
menggadaikan rumah hingga mencuri 
untuk bisa bermain judi sering 
ditemui.

Sementara itu judi online juga 
a k a n  m e n g g a n g g u  e k o n o m i 
Indonesia .  Nats ir  mengatakan 
pemerintah berupaya memasukkan 
kembali uang-uang yang disimpan 
dari luar negeri dengan beragam 
pendekatan, termasuk amnesty."Di 
sisi lain ketika judi online tidak kita 
s e l e s a i k a n  s e c a r a  b e r s a m a 
merugikan," ungkapnya.

Natsir menjelaskan semua pihak 
mulai dari Kementerian Kominfo 
hingga PPATK melakukan fungsinya 
untuk memberantas judi online. 
Masyarakat juga harus ikut andil 
dalam hal ini dengan tidak tergiur 
dalam permainan tersebut."Terlebih 
masyarakat untuk tidak mudah 
tergiur dengan janji-janji judi dengan 
permainan-permainan mengasyikan 
sehingga merugikan masyarakat yang 
ada," jelas Natsir.

S e b e l u m n y a  K e m e n t e r i a n 
Kominfo melakukan pemblokiran 
p a d a  5 6 6 . 3 3 2  k o n t e n  t e r k a i t 
perjudian. Termasuk akun platform 
digital dan situs yang membagikan 
konten kegiatan judi.

Pemblokiran ini telah dilakukan 
sejak tahun 2018 lalu. Saat itu 
pemutusan akses dilakukan pada 
84.484 konten, berikutnya 2019 
memblokir 78.306 konten, 2020 ada 
80.305 konten, 2021 204,917 konten, 
dan pada 2022 hingga 22 Agustus 
sebanyak 204,917 konten.

"Pemutusan akses  tersebut 
dilakukan berdasarkan hasil temuan 
patroli siber, laporan dari masyarakat, 
dan laporan instansi pemerintah atas 
penemuan konten yang memiliki 
unsur perjudian," tutur Direktur 
Jenderal Aplikasi Informatika Semuel 
A. Pangerapan dalam keterangan 
resminya.

Menkominfo Johnny G. Plate 
memberikan keterangan pers terkait 
perkembangan pendaftaran PSE 
dalam lingkup privat di Kantor 
Kementerian Kominfo di Jakarta, 
Ra b u  ( 3 / 8 / 2 0 2 2 ) .  Fo to :  I q b a l 
Firdaus/kumparan

Menkominfo Johnny G. Plate 
memastikan,  pemerintah terus 
bekerja dalam membersihkan ruang 

Menkominfo Tutup 560 Ribu Situs Judi Online,
Kata PPATK Kerugian Rp 2 T/Tahun

Polda	Sulawesi	Selatan	menangkap	tiga	orang	pelaku	bandar	togel	online	jaringan	Hong	Kong	Kota	Makassar	dan	Parepare.	Ilustrasi.	Foto-istimewa
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orang banyak. Jadi semuanya harus 
diputuskan secara hati-hati," katanya 
di Taman Mini Indonesia Indah, 
Jakarta Timur, Selasa (23/8).

J o k o w i  m e n a m b a h k a n , 
pemerintah sedang melakukan 
perhitungan. Menurutnya jangan 
sampai kenaikan BBM menurunkan 
daya beli masyarakat.

"Dikalkulasikan dampaknya, 
j a n g a n  s a m p a i  d a m p a k n y a 
m e n u r u n ka n  d aya  b e l i  ra k ya t , 
m e n u r u n k a n  k o n s u m s i  r u m a h 
tangga," katanya menambahkan.

Jokowi juga menyebut sedang 
memperhitungkan dampak kenaikan 
BBM terhadap inflasi. Ia meminta 
pihak terkait untuk menghitung secara 
seksama sebelum mengeluarkan 
keputusan."Menaikkan inflasi yang 
t i n g g i ,  ke m u d i a n  m e n u r u n k a n 
pertumbuhan ekonomi, semuanya 
suruh saya ngitung sebelum di-
putuskan," ungkapnya. (hiski,rls, 
ant/dya)

JAKARTA- Dewan Perwakilan Rakyat 
(DPR) menyelenggarakan rapat 
paripurna untuk menyampaikan 
pandangan umum 9 fraksi  atas 
Rancangan Undang-undang APBN 
2023 beserta nota keuangannya. 
H a m p i r  s e l u r u h  f ra k s i  d i  D P R 
menyetujui pelaksanaan RAPBN 2023 
untuk dilanjutkan ke tahap berikutnya 
dan dibahas dengan komisi terkait 
sesuai dengan perundang-undangan 
yang berlaku.

Kendati demikian, sejumlah fraksi 
banyak memberikan perhatian dan 
catatan terhadap wacana kenaikan 
harga Bahan Bakar Minyak (BBM) oleh 
pemerintah yang telah beredar luas. 
Rapat pun berlangsung alot dan 'hujan' 
penolakan wacana tersebut.

Anggaran subsidi energi dan 
kompensasi energi yang ditetapkan 
sebesar Rp 336,7 triliun pada RAPBN 
2023, diharapkan oleh fraksi PDIP 
a g a r  p e n g e l o l a a n n y a  t e p a t 
sasaran.Mengingat anggaran subsidi 
dan kompensasi di tahun ini yang 
mencapai Rp 502 triliun banyak 
digunakan, terutama konsumsi BBM 
Pertalite dan gas LPG 3 kg justru 
digunakan oleh masyarakat mampu.

"Pemerintah dalam mengelola 
belanja subsidi, khususnya sumber 
energi harus segera mentransformasi-
kan subsidi yang tepat sasaran dan 
tepat, dalam mempertahankan daya 
beli rakyat serta semakin menyehat-
kan fiskal APBN 2023," jelas per-
wakilan PDIP yang dibacakan oleh 
Abidin Fikri dalam rapat paripurna ke-
2 masa persidangan I Tahun sidang 
2022-2023 yang berlangsung , Selasa 
(23/8),

Senada juga disampaikan oleh 
Fraksi Partai Golkar. Pembacaan yang 
diwakilkan oleh Dave Akbarshah 
Fikarno mengungkapkan, agar subsidi 
energi, baik BBM maupun tarif dasar 
listrik harus dikelola melalui per-
hitungan yang cermat dan seksama. 
"Jika tidak, maka sebesar apapun anggaran 
subsidi tidak akan cukup memenuhi 
kebutuhan energi masyarakat di masa-
masa krisis," jelas Dave.

Mulyadi, perwakilan dari fraksi 
Gerindra menyepakati asumsi minyak 
mentah Indonesia (Indonesian Crude 
Price/ICP) yang dipatok sebesar US$ 
9 0  p e r  b a r e l  d a n  m e n d o r o n g 
pemerintah untuk meningkatkan 
lifting minyak bumi untuk menjaga 
ketahanan energi nasional.

P e m a n g k a s a n  s u b s i d i  d a n 
kompensasi energi untuk APBN 2023 
juga disoroti oleh fraksi Nasional 
D e m o k ra t  ( N a s d e m ) .  M e n u r u t 
mereka, pemangkasan anggaran 
subsidi  dan kompensasi  energi 
mengakibatkan lonjakan inflasi dan 
akan menggerus daya beli masyarakat 
yang selama ini  menjadi motor 
pertumbuhan nasional.

Ada pula pandangan dari fraksi 
PKB yang menilai bahwa belanja 
subsidi energi yang digelontorkan 

sebesar Rp 502 triliun dalam APBN 
2022 sudah cukup besar. Oleh karena 
itu pada APBN 2023 diharapkan 
pemerintah bisa melakukan subsidi 
y a n g  t e p a t  s a s a r a n  d a l a m 
penggunaannya.

Hal serupa juga disampaikan oleh 
f ra k s i  D e m o k ra t .  " Pe m e r i n t a h 
diharapkan dapat mempercepat 
perubahan pola penyaluran subsidi 
energi, sehingga kebijakan belanja 
subsidi dapat lebih tepat sasaran, 
sehingga tidak terjadi lagi kuota 
subsidi yang jebol di tengah tahun 
anggaran," jelas Mulyadi anggota fraksi 
Demokrat.

Fraksi PKS juga dengan tegas 
mengungkapkan, rencana pemerintah 
menaikkan harga BBM jenis Pertalite 
akan menurunkan daya beli dan 
konsumsi masyarakat, sehingga angka 
kemiskinan akan naik."Mengurangi 
subsidi energi bagi rakyat akan 
berdampak pada jurang kemiskinan. 
Kerugian yang ditanggung negara akan 
jauh lebih besar," jelas Sukamta.

Fraksi PAN, meski tak eksplisit 
menolak adanya kenaikan harga BBM, 
mereka memandang inflasi pada 
APBN 2023 yang ditetapkan mencapai 
3,3%, mengharuskan pemerintah 
harus bekerja keras memperbaiki 
kondisi ekonomi dalam negeri dan 
m e n j a g a  k o n s u m s i  d a y a  b e l i 
masyarakat.

Fraksi PPP juga mengatakan, 
belanja pemerintah yang mencapai Rp 
3.041 triliun dalam APBN 2023 harus 
selektif dan berfokus pada belanja 
perlindungan sosial serta subsidi 
e n e rg i ,  d a l a m  ra n gka  m e n j a ga 
ketahanan daya beli masyarakat.

"Belanja subsidi energi berfungsi 
sebagai daya beli masyarakat tetap 
terjaga dan terkendali meski harga 
minyak semakin tinggi. Di tahun 2023, 
di tengah ketidakpastian risiko global 
dan tingginya tingkat inflasi, bayang-
bayang krisis pangan dan energi 
menjadi salah satu risiko yang perlu 
terus diwaspadai," jelas Muhammad 
Aras.

Subsidi	Energi	Bisa	Jebol	Rp	698	T
Dalam rapat  ini  pemerintah 

diwakili   Menteri Keuangan Sri 
Mulyani Indrawati  dan Menteri 
PPN/Kepala  Bappenas Suharso 
Monoarfa yang hadir secara fisik di 
Ko m p l e k s  Pa r l e m e n ,  S e n aya n . 
Pemerintah tahun ini mengalokasikan 
anggaran sebesar Rp 502 triliun untuk 
subsidi dan kompensasi energi. Angka 
itu sudah naik tiga kali lipat dari 
rencana awal APBN 2022. 

Menteri Keuangan atau Menkeu Sri 
Mulyani mengatakan angka tersebut 
berpotensi jebol hingga Rp 698 triliun 
apabila harga BBM subsidi tidak 
dinaikkan."Maka kita perkirakan 
subsidi itu harus nambah lagi bahkan 
bisa mencapai Rp 198 triliun, di atas 
(di luar) Rp 502 (triliun). Nambah 

k a l a u  k i t a  t i d a k 
menaikkan BBM," kata Sri 
Mulyani  saat  d i temui 
s e t e l a h  R a p a t  K e r j a 
dengan Banggar DPR RI, 
Selasa (23/8).

"Kalau tidak dilakukan 
a p a - a p a ,  t i d a k  a d a 
pembatasan, tidak ada 
apa-apa, maka Rp 502 
triliun tidak akan cukup. 
N a m b a h  l a g i  b i s a 
mencapai Rp 698 triliun," 
imbuh Sri Mulyani.Sri 
M u lya n i  m e n j e l a s ka n 
b a h w a  p e r h i t u n g a n 
tersebut hanya untuk 
subsidi BBM jenis solar 
dan pertalite saja, di luar 
dari perhitungan subsidi 
untuk LPG dan listrik.

K e d u a ,  k a t a  S r i 
M u l y a n i ,  v o l u m e n y a  a k a n 
dikendalikan melalui pembatasan. 
Dan pertimbangan ketiga adalah 
menaikkan harga BBM."Tiga-tiganya 
sama sekali enggak enak. APBN jelas 
akan sangat berat karena subsidi BBM 
sudah naik 3 kali lipat ke Rp 502 
triliun. Itu sudah naik 3 kali lipat 
t e r n y a t a  m a s i h  k u r a n g  l a g i ," 
ujarnya.Sri Mulyani menambahkan, 
keputusan apa yang akan diambil 
pemerintah nantinya akan dibahas 
lebih dalam. Dia mengatakan saat ini 
p a r a  M e n t e r i  s e d a n g  s a l i n g 
berkoordinasi.

Pesan	Jokowi:	Hati-hati
Presiden Joko Widodo akhirnya 

juga buka suara soal rencana kenaikan 
Bahan Bakar Minyak (BBM). Jokowi 
m e n g a t a k a n ,  k e n a i k a n  B B M 
menyangkut hajat orang banyak 
sehingga harus diputuskan hati-
hati."Ini menyangkut hajat hidup 
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Soal Kenaikan Harga BBM,  
Paripurna DPR 'Hujan' Penolakan 

Menteri	Keuangan	Sri	Mulyani	berpidato	dalam	rapat	
paripurna	DPR	di	kompleks	Parlemen,	Senayan,	Jakarta,	

Selasa	(23/8/2022).	(foto-istimewa)
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3 Orang Kontak Erat Pasien 01 Cacar Monyet,
Sulsel Laporkan 2 Suspek Baru 

JAKARTA-Kementerian Kesehatan 
(Kemenkes) menemukan pasien positif 
cacar Monyet yang masuk ke Indo-
nesia. Pasien tersebut merupakan 
WNI berjenis kelamin pria dan berusia 
27 tahun.Diketahui, pasien tersebut 
mengalami keluhan kesehatan ringan 
beberapa hari setelah kembali ke 
Indonesia pada tanggal 8 Agustus 
2022 lalu. Sementara itu, Dinas 
Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta 
mengatakan ada tiga orang yang 
kontak erat dengan pasien tersebut.

Ke p a l a  D i n ke s  D K I  J a k a r t a 
Widyastuti menegaskan kondisi tiga 

orang tersebut dalam 
kondisi baik. Lebih 
l a n j u t ,  D i n a s 
K e s e h a t a n 
m e n g a t a k a n  t e r u s 
memantau kondisi tiga 
orang tersebut.“Pasien 
cukup kooperatif dan 
terbuka dengan tim 
kami. Kondisi pasien 
juga sudah membaik,” 
ucap dr. Widyastuti, 
MKM, dikutip Selasa 
(23/8).

S e m e n t a r a  i t u , 
Dinas Kesehatan DKI 
Jakarta  akan terus 
melakukan sosialisasi 
kewaspadaan Cacar 
M o n y e t  k e p a d a 
m a s y a r a k a t  d a n 

Tenaga Kesehatan.  Masyarakat , 
dihimbau tidak perlu panik namun 
t e t a p  w a s p a d a  d a n  t e t a p 
melaksanakan protokol kesehatan 
serta Perilaku Hidup Bersih dan Sehat.

Sementara itu , Dinas Kesehatan 
( D i n k e s )  S u l a w e s i  S e l a t a n 
mengungkapkan ada 2 warga Susel 
yang dicurigai terinfeksi virus cacar 
monyet atau monkeypox. Kedua 
pasien suspek ini sementara men-
jalani perawatan dengan gejala ruam 
dan demam."Ada dicurigai suspek dua 
( ya n g  t e r i n fe k s i )  m o n ke y p ox . 
Keduanya laki-laki. Satu berusia 36 

tahun dan satunya 21 tahun," ungkap 
Plt Kepala Dinkes Sulsel Arman 
Bausat.

Arman mengatakan untuk pasien 
laki-laki berusia 36 tahun tersebut 
memiliki riwayat perjalanan dari 
J a k a r t a ,  ke m u d i a n  m e n g a l a m i 
sejumlah gejala yang diindikasi cacar 
monyet seperti ruam dan demam. Saat 
i n i  p a s i e n  te r s e b u t  m e n j a l a n i 
perawatan di Rumah Sakit Universitas 
Hasanuddin (Unhas)."Dirawat di RS 
Unhas. Dengan gejala. Ada riwayat 
perjalanan ke Jakarta, kemudian ada 
tanda-tanda ruam, ada keluhan-
keluhan demam. Dengan adanya 
tanda-tanda itu, yang bersangkutan 
dicurigai," jelas Arman.

Untuk pasien suspek kedua 
berusia 21 tahun ini tidak ada riwayat 
perjalanan. Namun ada gejala ruam-
ruam timbul."Saat ini dirawat di RS 
Labuang Baji," bebernya.

Di sisi lain, Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) memerintahkan Menteri 
Kesehatan (Menkes) Budi Gunadi 
Sadikin untuk segera menyediakan 
vaksin cacar monyet. Menanggapi 
perintah tersebut, Budi mengaku 
kalau vaksin cacar monyet tengah 
dalam perjalanan untuk dibawa ke 
Indonesia.

"Nah, sekarang vaksinnya sudah 
kita beli, sekarang sedang otw (on the 
w a y )  d a t a n g ,"  k a t a  B u d i  s a a t 

menyampaikan keterangan pers Ratas 
Evaluasi PPKM di Kantor Presiden, 
S e l a s a  ( 2 3 / 8 ) .  M e s k i  v a k s i n 
dibutuhkan untuk penanganan cacar 
monyet, Budi menggarisbawahi, tidak 
semua orang memerlukannya.

Budi menekankan, vaksin cacar 
monyet itu diberikan kepada orang 
yang benar-benar memiliki imunitas 
rendah. Lagipula, penularan cacar 
monyet itu tidak serupa dengan 
Covid-19.Menurutnya, penularan 
cacar monyet itu bisa terjadi apabila 
a d a n y a  s e n t u h a n  d a r i  y a n g 
tertular."Dia hanya bisa menular 
secara fisik sudah kelihatan bintik-
bintik cacarnya dan cairannya," 
ucapnya.

Oleh sebab itu, Budi meminta 
kepada masyarakat  untuk bisa 
m e m p r o t e k s i  d i r i  a t a u  t i d a k 
bersentuhan dengan pihak yang 
tengah menderita cacar monyet."Jadi 
kalau udah masih cacar kita masih 
dekat-dekatan,  salam-salaman, 
tempel-tempelan, ya, salah sendiri 
harusnya kita bisa menghindari itu 
dengan lebih mudah."

S e b e l u m n y a  M e n t e r i  B u d i 
mengatakan orang-orang yang lahir 
tahun 1980 ke bawah terproteksi dari 
penyakit  cacar  monyet  karena 
kebanyakan telah memiliki antibodi 
untuk melawan virus penyakit 
tersebut.(hiski,rls,ist/dya)

Transaksi Ditargetkan  Rp 5 Miliar dalam 5 Hari Gelaran 
SURABAYA-Setelah dua tahun vakum 
akibat pandemi Covid-19, akhirnya 
kini Surabaya Great Expo 2022 
kembali digelar di Exhibition Hall 
Grand City Surabaya selama lima hari, 
mulai Rabu (24/8) sampai Minggu 
(24-28/8/2022). Pameran nasional 
y a n g  a k a n  d i b u k a  b e s o k  i t u 
ditargetkan transaksi sebesar Rp 5 
miliar karena selama dua tahun ini 
vakum.

Sekretaris Dinas Koperasi Usaha 
Kecil dan Menengah dan Perdagangan 
S u r a b a y a  M .  A w a l u d i n  A r i e f 
mengatakan pameran berskala 
nasional dari Kota Surabaya ini untuk 
menarik buyers, traders, investor 
dalam usaha memperluas jaringan 
pasar nasional maupun global. 
Disamping itu, Surabaya Great Expo 
2022 ke-11 ini mempunyai misi 
memulihkan perekonomian di era 
pandemi sebagai ajang promosi, 
h ib u ra n ,  b e la n j a  da n  rek rea si 
k e l u a r g a  b a g i  s e m u a  l a p i s a n 
masyarakat.

“ Ini  mel ibatkan part is ipasi 
berbagai pihak yang menjadikan 
p a m e r a n  i n i  m e r i a h ,  d e n g a n 
mengusung tagline 'UMKM Kuat 
Surabaya Hebat'. Diharapkan tagline 
ini sekaligus menjadi semangat baru 
b a g i  p a r a  p e n g g e r a k  r o d a 
perekonomian di Surabaya untuk 

bangkit kembali, khususnya pasca 
pandemi Covid-19 Surabaya,” kata 
Awaludin saat jumpa pers di kantor 
Diskominfo Surabaya, Selasa (23/8).

M e n u r u t n y a ,  p a m e r a n 
spektakuler ini bekerjasama dengan 
P T  D e b i n d o  s e b a g a i  m i t r a 
penyelenggara pameran. Secara 
resmi, pameran ini akan dibuka Rabu 
(24/8/2022) oleh Wali Kota Surabaya 
Eri Cahyadi. “Selama 5 hari itu, 
pameran buka pukul 10.00-22.00 
WIB, terbuka untuk umum dan gratis, 
tentu dengan menerapkan protokol 
kesehatan,” kata dia.

Ia juga memastikan bahwa yang 
menarik dalam event kali ini adalah 
semua dinas di Pemkot Surabaya 
diwajibkan untuk ikut dan wajib 
m e m a s a r k a n  p r o d u k  U M K M 
Surabaya. Makanya, ia memastikan 
bahwa sebenarnya standnya ada 127 
stand, namun peserta yang ikut 
diperkirakan sekitar 140 peserta, 
karena setiap stand bisa ada dua 
sampai tiga UMKM.

Adapun peserta yang mengikuti 
pameran ini adalah perusahaan 
swasta, nasional dan internasional, 
perusahaan provinsi ,  kota,  dan 
kabupaten, dari dinas dan instansi, 
kemudian BUMN dan BUMD, mitra 
binaan, asosiasi industri, sister City, 
dan perguruan tinggi dan balai 

pelatihan, dan lembaga jasa 
keuangan yaitu perbankan dan 
juga lembaga keuangan non 
bank.

“Jadi, diharapkan kegiatan 
ini memiliki dampak positif 
terhadap kegiatan ekonomi 
m a u p u n  p a r iw i s a t a  Ko t a 
S u r a b a y a  s e r t a  b i s a 
menginspirasi pihak-pihak lain 
untuk dapat menciptakan 
kegiatan serupa, sehingga 
dengan semangat perjuangan 
dan gotong royong untuk 
bangkit bersama, dapat terus 
berlanjut dan memberi manfaat bagi 
masyarakat,” ujarnya.

Awaludin juga memastikan bahwa 
di dalam pameran ini juga akan ada 
berbagai pelayanan yang disediakan 
oleh jajaran Pemkot Surabaya, mulai 
d a r i  p e n g u r u s a n  A d m i n d u k , 
pelayanan pengurusan NIB, vaksin 
boster, dan juga ada imunisasi dalam 
ra n g k a  B u l a n  I m u n i s a s i  A n a k 
Nasional (BIAN). “Jadi, tidak hanya 
bisa belanja, tapi juga bisa mengurus 
pelayanan. Silahkan datang dan 
ramaikan pameran ini,” tegasnya.

Sementara itu, Direktur Utama PT 
Debindo Mitra Tama Dadan M. 
Kushendarman memastikan bahwa 
selama lima hari itu akan ada berbagai 
acara untuk memeriahkan acara 

tersebut .  Mulai dari workshop, 
pelatihan, fashion show dan berbagai 
acara lainnya. “Yang pasti, tiada hari 
tanpa acara,” tegasnya.

Ia juga menjelaskan bahwa target 
pengunjung dalam pameran itu 
sekitar 25 ribu pengunjung, dan target 
transaksi sekitar Rp 5 miliar. Ia 
berharap target transaksi itu dapat 
tercapai karena saat ini perekonomian 
Surabaya masih merangkak naik. 

Oleh karena itu, ia mengajak 
semua warga Surabaya dan luar 
Surabaya untuk bersama-sama 
memeriahkan pameran spektakuler 
ini. Sebab, ini penting untuk bersama-
sama meningkatkan perekonomian 
Surabaya. “Mari kita ramaikan dan 
ramai-ramai belanja,” pungkasnya. 
(mira,rls/dya)

Menteri	Kesehatan,	Budi	Gunadi	Sadikin

Surabaya Great Expo 2022 

Sekretaris	Dinas	Koperasi	Usaha	Kecil	dan	Menengah	dan	
Perdagangan	Surabaya	M.	Awaludin	Arief		saat	jumpa	pers	

di	kantor	Diskominfo	Surabaya,	Selasa	(23/8/2022).	
(Foto:Diskominfo)
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JAKARTA - K e t u a  U m u m  P a r t a i 
Persatuan Pembangunan ( PPP ) 
Suharso Monoarfa beberapa waktu 
belakangan ini menuai banyak kritikan 
dari berbagai pihak perihal pidatonya 
yang menyinggung amplop kiai. Pidato 
Suharso itu disampaikan di acara 
pembekalan antikorupsi politik cerdas 
berintegerasi di Gedung Komisi 
Pemberantas Korupsi (KPK) pada 
Senin 15 Agustus 2022

Berbagai pihak pun mendesaknya 
agar lengser dari kursi Ketua Umum 
PPP. Bahkan, dia juga dilaporkan atas 
dugaan pelanggaran di Pasal 156 dan 
atau Pasal 156 A KUHP. Suharso 
dianggap melanggar aturan perihal 
m e n y a t a k a n  k e b e n c i a n  a t a u 
penghinaan terhadap suatu agama 
atau golongan di muka umum.

Terbaru, tiga majelis DPP PPP 
meminta Suharso Monoarfa melepas 
kursi ketum!

Permintaan 3 pimpinan Majelis 
DPP PPP tertuang dalam surat 
tertanggal 22 Agustus 2022. Ketiga 
Majelis DPP PPP itu yakni KH. Mustofa 
Aqil Siraj sebagai Ketua Majelis 
Syariah, H. Muhammad Mardiono 
sebagai Ketua Majelis Pertimbangan, 
dan KH. Zarkasih Nur sebagai Ketua 
Majel is  Kehormatan.  Mardiono 
membenarkan surat itu.

“Ya betul, itu surat dari 3 majelis. 
Insyaallah banyak sosok kader, 
mungkin setiap organisasi pasti 
m e m i l i k i  k a d e r  u n t u k  e s t a f e t 

kepemimpinan," kata Mardiono, Selasa 
(23/8).

Dalam surat tersebut, 3 Majelis 
DPP PPP menyoroti sederet masalah 
yang menerpa Suharso Monoarfa. 
Salah satu masalah itu memang soal 
pidato 'amplop kiai' yang disampaikan 
Suharso dalam acara KPK. Suharso 
Monoarfa sendiri sudah meminta maaf 
atas pidatonya.

“Rekaman pidato Saudara telah 
menjadi viral di berbagai media sosial 
dan menciptakan suasana yang 
kontraproduktif bagi perjuangan 
partai menyongsong pemilihan umum 
mendatang,”  dikutip dari  surat 
tersebut.

Pidato Saudara Suharso Monoarfa 
terkait dengan pemberian sesuatu 
ketika silaturahmi atau sowan kepada 
para kiai  dini lai  oleh berbagai 
kalangan kiai dan santri sebagai 
penghinaan terhadap para kiai dan 
dunia pesantren. "Mempertimbang-
kan hal-hal yang kami sampaikan di 
atas serta masukan informasi dan 
pandangan sejumlah pihak baik di 
dalam dan di luar jajaran PPP, maka 
kami sebagai pimpinan ketiga Majelis 
di DPP PPP meminta Saudara Suharso 
M o n o a r fa  u n t u k  b e rb e s a r  h a t i 
mengundurkan diri dari jabatan Ketua 
Umum DPP PPP.”

Terpisah, Ketua Umum Ikatan 
Habib Nahdlatul Ulama (IHNU), Habib 
Salim bin Jindan menilai Suharso telah 
merendahkan kiai dan pesantren 

akibat perkataannya beberapa waktu 
lalu di KPK. Dalam pidatonya, Suharso 
menyebut pemberian sesuatu ketika 
bersilaturahmi atau sowan kepada kiai 
di pesantren disamakan dengan 
budaya korupsi.

“Harkat, martabat, dan marwah=-
nya para ulama serta kiai telah dileceh-
kan oleh Suharso. Kalau dia punya 
pemikiran, pendidikan, adab, dan 
ahlak tidak pantas bicara seperti itu,” 
ujar Habib Salim bin Jindan, di Pondok 
Pesantren Nurul Amanah Jagakarsa, 
Jakarta Selatan, Selasa (23/8).

Te r k a i t  h a l  i n i ,  P e n g a m a t 
Komunikasi  Polit ik  Universitas 
Paramadina Jakarta Hendri Satrio 
berpandangan bahwa kasus amplop 
kiai  ini ,  PPP diingatkan bahwa 
konstituen PPP adalah basis akar 
rumput Islam. "Dengan kasusnya 
amplop kiai ini, Suharso diingatkan 
bahwa konstituen PPP ini konstituen 
yang akar rumput Islam," kata pria 
yang akrab disapa Hensat.

Untuk i tu ,  menurut  Hensat , 
mungkin saja PPP tidak tepat berada di 
Koalisi Indonesia Bersatu (KIB). 
Sebab, koalisi yang terdiri dari PPP, 
Partai Golkar, dan Partai Amanat 
Nasional (PAN) ini sempat diisukan 
sebagai perahu untuk Ganjar Pranowo 
yang dikenal nasionalis di Pilpres 
2024. 

Bahkan, dia menilai ada baiknya 
PPP bergabung ke koalisi yang akan 
dibangun Partai  Nasdem. "Jadi , 
mungkin di KIB itu enggak tepat PPP 

sangat mungkin dia justru gabung ke 
Nasdem," ujarnya. Apalagi, pendiri 
l e m b a g a  r i s e t  K e d a i K O P I  i n i 
menambahkan, Nasdem selama ini 
gencar menyampaikan bahwa akan 
mengusung Anies Baswedan yang 
selama ini banyak didukung basis 
pemilih Islam. "Misalnya, Nasdem mau 
dorong Anies Baswedan, karena 
konstituennya lebih ke sana. Kalau 
dari case-nya amplop kiai ya," tandas 
Hensat.

Resmi	Dilaporkan	Polisi
Suharso Monoarfa juga telah resmi 

dilaporkan ke Polda Metro Jaya atas 
t u d u h a n  m e l a k u k a n  m e n e b a r 
kebencian, permusuhan, penghinaan 
terhadap suatu agama atau beberapa 
golongan. Laporan itu tercatat dengan 
nomor LP/B/4281/VIII/2022/SPKT/ 
POLDAMETROJAYA dan dilaporkan 
seorang bernama Ari Kurniawan yang 
b e r p r o f e s i  s e b a g a i  s e o r a n g 
wiraswasta.

“Waktu kejadian 15 Agustus 2022, 
lokasi kejadian Jakarta Selatan dengan 
korban para kiai,” tulis laporan yang 
dilakukan Ari.

Pelapor mengaku, selaku alumni 
santri Pondok Pesantren Al-Masthuriyah 
Jawa Barat menerangkan bahwa 
Suharso dalam pidatonya 15 Agustus 
2022 dalam kegiatan pembekalan 
antikorupsi  polit ik cerdas ber-
integritas di  Gedung KPK telah 
menyebut pernyataan yang diyakini 
menyinggung para kiai.

“Terlapor menyebut, ketika saya 
kemudian menjadi Plt ketua umum 
(PPP), saya mesti bertandang pada 
beberapa kiai besar, pada pondok 
pesantren besar ini demi Allah dan 
Rasul-Nya terjadi dan setiap ketemu, 
Pak ndak bisa, Pak. Bahkan, sampai 
hari ini kalau kami ketemu di sana, itu 
kalau selamanya itu enggak ada 
amplopnya, Pak itu pulangnya itu 
sesuatu yang hambar,” jelas Ari.

Ari berkeyakinan, pernyataan 
Suharso yang diuraikannya telah 
menyatakan perasaan permusuhan, 
kebencian atau penghinaan terhadap 
suatu agama atau beberapa golongan 
rakyat Indonesia. Suharso pun diduga 
telah melanggar Pasal 156 KUHP dan 
atau Pasal 156 A KUHP. Ari pun me-
lampirkan sejumlah barang bukti yang 
mendukung laporannya, seperti 
f l a s h d i s k  d a n  t a n gka p a n  l aya r 
pemberitaan media.

Terpisah, Kabid Humas Polda 
Metro Jaya, Kombes Endra Zulpan 
m e n ga t a ka n ,  ke p o l i s i a n  s u d a h 
menerima laporan yang dilayangkan 
oleh pelapor bernama Ari Kurniawan. 
"Setiap laporan pasti ditindaklanjuti," 
ujar Zulpan.

Saat ini, laporan tersebut ditangani 
oleh penyidik Ditrektorat Reserse 
Kriminal Umum (Ditreskrimum) Polda 
Metro Jaya. "sudah ditangani oleh 
Ditrektorat Reserse Kriminal Umum 
Polda Metro Jaya," kata Zulpan. 
(hiski,rls, ant/dya)

Suharso Monoarfa Diminta Lengser dari 
Kursi Ketum PPP 

Buntut Kasus 'Amplop Kiai' 

PROFIL SUHARSO MONOARFA 
Tempat,	Tanggal	lahir: Mataram 31 Oktober 1954
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Satu-satunya Artis Indonesia Masuk 
100 Instagram Rich List

dibuat oleh Hopper HQ, perusahaan 
asal Inggris yang membantu orang, 
perusahaan dan merek pasar.  
Peringkat ini dibuat berdasar pada 
data internal perusahaan, kartu tarif 
agensi, dan informasi publik. 

D a f t a r  t e r s e b u t  m e m b e r i  
peringkat influencer Instagram 
berpenghasilan tertinggi secara 
global. Mengungkapkan nama-nama 
p l a t fo r m  d e n g a n  p e n g h a s i l a n  
tertinggi, termasuk selebriti, atlet, 
atau influencer yang mencakup 
kebugaran, kecantikan, dan gaya 
hidup. Edisi pertama dari laporan 
tersebut diterbitkan pada tahun 2017. 
Sejak itu telah diperluas untuk 
mencakup "bintang industri tertentu" 
seperti atlet, dan influencer gaya 
hidup/kebugaran.  Pada daftar  
terbarunya, Raditya Dika masuk dalam 
peringkat ke 64 dari 100 Instagram 
Rich List 2022. 

Dikutip dari Hopper HQ, tarif per 
unggahan Raditya sebesar 122.000 
dolar AS atau sekitar Rp 1,8 miliar. 
P o s i s i  R a d i t y a  i n i  b e r h a s i l  
mengalahkan Paris Hilton yang 
menempati posisi 65 dengan tarif 
postingan Instagram 120.000 dolar AS 
atau sekitar Rp 1,7 miliar.

Posisi  Raditya ini  berhasi l  
mengalahkan Paris Hilton yang 
menempati posisi 65 dengan tarif 
postingan Instagram 120.000 dolar AS 
atau sekitar Rp 1,7 miliar. Raditya Dika 
juga mengalahkan artis Thailand 
Davika Hoorne, artis Korea Song Hye 
Kyo, hingga Iggy Azalea. Sementara itu 
di posisi pertama adalah pesepakbola 
Christiano Ronaldo dengan biaya per 
unggahan Instagram sebesar 2.397 
juta dolar AS atau sekitar Rp 35 miliar. 

Disusul kemudian Kylie Jenner 
dengan biaya per unggahan Instagram 
sebesar 1.835 juta dolar AS atau 
sekitar Rp 27 miliar. Selama setahun 
terakhir, 10 Instagram Rich List mem-
peroleh rata-rata 27 persen lebih banyak 
di platform per unggahan, dibanding-
kan dengan tahun 2021. Sejak awal 
keberadaan daftar tersebut pada 
tahun 2017, penghasilan 10 Instagram 

DEWASA ini, media sosial tak hanya 
menjadi platform tempat orang 
b e r j e j a r i n g ,  t a p i  j u g a  b i s a  
dimanfaatkan sebagai  sumber  
penghasilan.  Ketika seseorang 
terkenal di media sosial, dia bisa 
memanfaatkan kepopulerannya untuk 
menawarkan jasa endorse alias 
promosi untuk brand. Pundi-pundi 
uang bisa dihasilkan dari tiap 
unggahan di media sosial.

Kata endorse sering dikaitkan 
dengan influencer di media sosial. 
E n d o r s e  a d a l a h  p r o m o s i  
menggunakan orang lain untuk 
mendukung produk atau jasa yang 
ditawarkan. Menurut Cambridge 
Dictionary, arti endorse yaitu untuk 
membuat pernyataan publik tentang 
persetujuan atau dukungan. Arti lain 
endorse yaitu suatu produk yang 
muncul dalam iklan dan konsumen 
menyukainya. Endorse menggunakan 
selebriti dan tokoh terkenal supaya 
orang-orang tertarik, mengakui, dan 
m e m p e r c a y a i  s u a t u  p r o d u k .  
Perusahaan biasanya menggunakan 
orang terkenal untuk mempromosikan 
produk. Endorse termasuk strategi 
pemasaran yang menguntungkan 
untuk selebriti dan penjual produk. 

Contoh endorse yaitu selebgram 
yang mempromosikan produk di 
Instagram. Promosi produk dilakukan 
melalui  unggahan foto,  video,  
Instagram stories yang bertujuan 
menarik followersnya. Endorse dapat 
menguntungkan kedua belah pihak 
yaitu selebgram dan orang yang 
menjual produk. Selain media sosial, 
endorse juga muncul di televisi. 
Contohnya selebriti, professional 
industri, dan tokoh penting yang 
muncul mengiklankan produk. Tokoh 
seperti selebgram dan selebriti ini 
mempromosikan produk pada orang 
yang menonton. Konsumen yang 
sesuai dengan produk tersebut akan 
tertarik untuk membeli.

Penulis dan YouTuber Raditya Dika 
menjadi selebritas Indonesia satu-
satunya yang masuk dalam daftar 
Instagram Rich List 2022. Daftar ini 

RADITYA DIKA

Penulis	dan	YouTuber	Raditya	Dika	menjadi	selebritas	Indonesia	satu-satunya	yang	
masuk	dalam	daftar	Instagram	Rich	List	2022.	Tarif	per	unggahan	Raditya	sebesar	

122.000	dolar	AS	atau	sekitar	Rp	1,8	miliar,	mengalahkan	Paris	Hilton.	Wow!

Raditya 

Dika



Raffi Ahmad Ayu Ting TingSyahrini
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miliknya, Syahrini juga pernah 
mengatakan jika tarif endorsement-
nya adalah Rp150 juta untuk satu kali 
p o s t i n ga n  d i  a ku n  I n s t a g ra m  
miliknya.Dengan 39,9 juta pengikut, 
tak heran jika pemilik akun Instagram 
@princessyahrini memasang tarif 
lumayan tinggi.

RAFFI AHMAD
Artis yang dijuluki Sultan Andara 

ini dikabarkan menjadi salah satu 
selebritas dengan tarif endorse 
t e r t i n g g i .  B a h k a n  R a f f i  d a n  
keluarganya juga menjadi salah satu 
selebritas yang paling laris di-endorse.

Kisaran biaya untuk endorsement 
keluarga tersebut, yakni harga paid 
promote sekitar Rp 20-27 juta untuk 
sehari (otomatis). Untuk Instagram 
foto yakni sekitar Rp 40-60 juta dan 
berjangka 1 bulan,  sedangkan 
Instagram video yakni Rp 60-85 juta 
berjangka untuk 3 bulan.

Lalu untuk Instagram TV sekitar 
yakni sekitar Rp 125 juta untuk 1 bulan 
dan durasi 10 menit. Tidak hanya 
platform Instagram, Raffi  juga 
membuka endorsement di YouTube, 
yakni sekitar Rp 200 juta hingga Rp 
250 juta untuk durasi 1 tahun.

AYU TING TING
Penyanyi dangdut asal Depok ini 

juga masuk ke dalam jajaran artis 
dengan tarif endorse termahal di 
Indonesia. Dia menduduki posisi ke-4 
dengan jumlah followers di Instagram 
yang mencapai lebih dari 52 juta akun. 
Pemilik akun @ayutingting92 ini 
memiliki pengikut hampir menyamai 
jumlah followers dari akun Raffi dan 
Nagita. Namun, untuk tarif endorse-
nya lebih murah, yakni sekitar Rp 17 
juta untuk satu kali postingan di akun 
Instagram pribadinya.(berbagai 
sumber/dya) 

meminta dirinya untuk menjadi 
pemeran utama sekaligus menjadi 
penulis skenario.

Selain itu juga terdapat beberapa 
novelnya yang telah diangkat ke layar 
lebar, di antaranya Cinta Brontosaurus, 
Manusia Setengah Salmon, dan 
Marmut Merah Jambu.Radit juga 
mengembangkan kreativitasnya di 
dunia stand up comedy dan menjadi 
salah satu sosok yang berpengaruh 
terhadap boomingnya dunia stand up 
comedy di Indonesia. Dia juga pernah 
ditunjuk sebagai salah satu juri di 
ajang Stand Up Comedy Indonesia.

Mengenai kisah percintaannya, 
Raditya Dika telah resmi menikah 
dengan perempuan yang bernama 
Anisa Aziza yang merupakan seorang 
bintang sinetron. Kini mereke berdua 
telah dikaruniai 2 orang buah hati yang 
lucu.(berbagai sumber/dya)

Dengan jumlah pengikut yang 
besar,  beberapa art is  bahkan 
memasang tarif cukup tinggi untuk 
unggahan konten endorse yang 
ditawarkannya. Tak mengherankan 
jika mereka memiliki kekayaan yang 
melimpah. Lantas, selain Raditya 
Dika  siapa saja sih daftar artis 
Indonesia yang mempunyai tarif 
endorse termahal?

 

SYAHRINI
Laporan HopperHQ menyebut 

Syahrini sebagai artis yang memasang 
iklan endorse termahal kedua setelah 
Raditya Dika. Melalui kanal YouTube 

Rich List teratas telah meningkat 
sebesar 76 persen, rata-rata dari 9 juta 
dolar AS (sekitar Rp 134 miliar) pada 
tahun 2020 menjadi 16 juta dolar AS 
(sekitar Rp 238 miliar) pada tahun 
2022.Bintang Only Murders in the 
Building ini mengatakan hal tersebut 
pada video podcast TaTaTu 'Giving 
Back Generation'."Saya berharap 
untuk menikah dan menjadi seorang 
ibu," kata penyanyi berusia 30 tahun 
itu kepada pembawa acara Raquelle 
Stevens dan Ashley Cook, yang juga 
merupakan teman lamanya.

Penulis	hingga	Komika
Untuk diketahui, sumber kekayaan 

Raditya Dika ternyata bukan hanya 
dari menulis, dia juga merupakan 
salah satu komika paling sukses di 
Indonesia. Raditya Dika ketahui aktif 
sebagai seorang komika, pembuat film 
dan YouTuber. Sebagai seorang 
penulis, dia merilis buku pertamanya 
berjudul Kambing Jantan dan berhasil 
menjadi best seller saat itu. 

Beberapa karya tulisan Radit 
sempat diangkat ke layar lebar seperti 
Marmut Merah Jambu, Koala Kumal, 
Manusia Setengah Salmon, dan 
lainnya. Dia juga ikut terlibat sebagai 
sutradara dalam proses produksi 
filmnya tersebut. 

Dia diketahui mendapatkan lebih 
dari Rp500 Juta dari penjualan buku-
bukunya. Pendapatan Raditya Dika 
dari buku ciptaannya, Kambing Jantan, 
R a d i k u s  M a k a n k a k u s ,  C i n t a  
Brontosaurus, Babi Ngesot dan Ubur-
Ubur Lembur bahkan mencapai 
sekitar Rp1,25 miliar per tahunnya. 

Bukan hanya dari buku, Raditya 
Dika juga berhasil mengumpulkan 
cuan kekayaannya dari membuat film. 
Dari dunia perfilman, Radit bisa 
mendapatkan penghasilan yang 
fantastis.Mengingat suami dari Anissa 
Aziza ini juga merupakan seorang 

sutradara, penulis skenario hingga 
aktor dari deretan filmnya. Dalam satu 
tahun saja dia bisa mendapatkan 
penghasilan sebesar Rp525 juta. 
Selain itu, dia juga sering melakukan 
tour stand up comedy di berbagai 
wilayah di Indonesia yang membuat 
pundi-pundi kekayaannya semakin 
bertambah.

Raditya Dika memiliki nama 
l e n g k a p  D i k a  A n g k a s a  P u t r a  
Moewarni, lahir di Jakarta pada 28 
D e s e m b e r  1 9 8 4 . R a d i t ya  D i k a  
merupakan putra dari pasangan 
Joeslin Nasution dan Tetty Nasution. 
Pria kelahiran Jakarta ini pernah 
menempuh pendidikan di Universitas 
of Adelaide, Australia.

Dia mengawali karirnya sebagai 
seorang blogger, tulisan di blog 
pribadinya tersebut menceritakan 
kesehariannya selama berkuliah di 
Adelaide, Australia.

Sampai akhirnya tulisan tersebut 
dijadikan sebuah novel dengan judul 
Kambing Jantan: Sebuah Catatan 
Harian Pelajar Bodoh dan menjadi 
novel perdananya.Karya berupa novel 
tersebut bergenre humor mendapat 
sambutan baik oleh kalangan pecinta 
buku.Beberapa penulis akhirnya 
mengikuti jejak Raditya dengan 
membawakan tulisan bergenre 
komedi.

Dengan mempertahankan genre 
komedi, Raditya Dika membuat 
beberapa karya buku yang baru di 
antaranya adalah Cinta Brontosaurus 
(2006), Radikus Makankakus: Bukan 
Binatang Biasa (2007), Babi Ngesot 
(2008), Marmut Merah Jambu (2010), 
serta Manusia Setengah Salmon 
(2011). 

Tidak berhenti sampai di situ, pria 
yang akrab disapa Radit, terjun ke 
dunia perfilman.Produser yang 
tertarik dengan novel Radit yang 
berjudul Kambing Jantan: The Movie 

SELEBRITIS TANAH AIR 
DENGAN TARIF 
ENDORSE TERMAHAL

Sumber	foto:
berbagai	sumber	
diolah



bentuk perut yang menjadi buncit, 
cepat lelah dan pergerakan menjadi 
lambat.

MIE INSTAN
Orang kerap menjadikan mie 

instan sebagai menu sarapan karena 
terkenal praktis. Namun, makan mie 
instan bukanlah pilihan menu sarapan 
yang baik.Pasalnya, mie instan tidak 
memiliki kandungan nutrisi yang baik 
sehingga tidak dapat memenuhi 
k e b u t u h a n  A n d a .  S e b a l i k nya ,  
mengonsumsi mie instan justru 
memberikan nutrisi yang kurang baik 
buruk bagi tubuh.Mie instan kaya akan 
kandungan karbohidrat dan garam 
yang tidak hanya memberikan efek 
lapar dan lelah, namun juga buruk 
dikonsumsi  bagi  mereka yang 
memiliki penyakit gula dan hipertensi.

Makanan enak dan memuaskan 
identik tinggi lemak, begitu juga 
dengan mie instan. Menurut Keck 
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lebih cepat, namun juga berdampak 
buruk bagi kesehatan Anda di masa 
depan.

JUS BUAH
Mengonsumsi jus buah sebagai 

salah satu menu dalam sarapan 
memang kerap dianggap sebagai 
pilihan yang sehat.Namun, faktanya, 
beberapa jus buah yang beredar di 
pasaran hanya tinggi kandungan 
p e m a n i s  f r u k to s a ,  d a n  j u s t r u  
mengandung sedikit kandungan buah.

Kadar gula yang tinggi dapat 
meningkatkan risiko menderita 
penyakit metabolik, seperti obesitas 
atau diabetes. Bahkan, 100 persen jus 
buah pun masih mengandung banyak 
gula.Berbeda saat kita mengonsumsi 
buah langsung yang masih kaya akan 
serat. Dalam kandungan jus buah, 
sudah tidak mengandung serat 
sehingga kandungan gulanya dapat 
diserap cepat oleh tubuh.Hasilnya, 
sarapan jus buah dapat meningkatkan 
kadar gula darah. Alih-alih menjadi 
sehat, justru Anda akan merasa cepat 
lelah dan lapar.

GORENGAN
Gorengan juga menjadi salah satu 

makanan yang mudah ditemui saat 
sarapan di pagi hari. Baik yang dibuat 
sendiri, maupun yang dijual di sekitar 
rumah dan kantor.Selain hanya 
memberikan efek kenyang yang 
sesaat, mengonsumsi gorengan terlalu 
sering juga dapat berdampak buruk 
bagi kesehatan.

Makanan yang diolah dengan cara 
digoreng biasanya mengandung lebih 
banyak kalori dibandingkan dengan 
makanan yang diolah dengan cara lain 
seperti merebus atau memanggang. 
Nah, kadar kalori berlebih ini 
kemudian akan disimpan sebagai 
lemak di dalam tubuh. Lambat laun 
lemak ini pun akan menumpuk dan 
terlihat akibatnya pada perubahan 

School of Medicine, makan satu 
bungkus mie instan termasuk 
kaldunya bisa mengasup 14 gram 
lemak jenuh, yang setara dengan 
hampir 40% kebutuhan konsumsi 
lemak harian. (berbagai sumber/dya)

MAKAN	 PAGI	 atau sarapan merupa-
kan salah satu yang penting bagi 
kebanyakan orang. Pasalnya, sarapan 
bisa menjadi sumber energi bagi 
mereka yang mulai beraktifitas di pagi 
hari.Namun, memilih sarapan juga 
tidak boleh sembarangan. Alih-alih 
menambah energi, salah memilih 
sarapan justru memicu tubuh menjadi 
lelah di siang hari.Lantas, apa saja 
makanan yang patut dihindari saat 
sarapan agar justru tidak memicu lelah 
di siang hari?

NASI
Nasi menjadi makanan yang paling 

banyak dijadikan sebagai menu 
sarapan oleh orang Indonesia.  
Contohnya mulai dari nasi putih, nasi 
goreng, hingga nasi uduk.Banyak yang 
beranggapan bahwa sarapan nasi bisa 
memberikan efek kenyang dan 
memberikan energi lebih dibanding 
menu sarapan lainnya.

Padahal, meskipun kandungan 
karbohidrat di dalam nasi putih 
memang dibutuhkan tubuh, namun zat 
g i z i  t e r s e b u t  t i d a k  b a i k  j i k a  
d i k o n s u m s i  b e r l e b i h a n . J e n i s  
karbohidrat yang ada di dalam nasi 
putih adalah karbohidrat simpleks. 
Saat masuk dalam tubuh, karbohidrat 
simpleks akan dicerna dan diubah 
menjadi pasokan energi. 

Tumpukan energi  ini  cepat 
meroket namun cepat juga merosot. 
Tak heran bila beberapa jam setelah 
makan nasi dengan porsi banyak, 
seseorang akan merasa lelah dan 
mudah mengantuk.

KUE MANIS
Berbagai macam jenis kue manis 

yang dibuat secara rumahan atau 
pabrikan kebanyakan tidak memiliki 
kandungan gizi yang baik dan justru 
tinggi gula.Nah, kandungan gula yang 
tinggi di dalam kue-kue tersebut tidak 
hanya menimbulkan rasa lapar yang 

MAKANAN INI BIKIN LELAH 
DI SIANG HARI, CATAT!

Kue Manis Jus BuahNasi Gorengan

Mie Instan



HARIAN ”LENTERA TODAY”

PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI

OMBUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)

PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)

REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)

BIRO:  SURABAYA: LUTFI YUHANDI I MOJOKERTO : RAHMAD SURYADI I GRESIK-LAMONGAN : ASEPTA YOGA P (ID SERTIFIKASI 3189) I KEDIRI-JOMBANG-NGANJUK : 

GATOT SUNARKO I TAPAL KUDA (PASURUAN-PROBOLINGGO BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI) :  IMAN SANTOSO, I MADIUN : IMAM 

GHOZALI (ID SERTIFIKASI 11563), I BLITAR : ARIEF SUKAPUTRA I TRENGGALEK : ANGGA PRAYOGA

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH I MARKETING COMMUNICATION  JOKO PRASETYO I SEKERTARIS ISTIDHA NUR AMANAH, 

DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN, KIKI AMALIA GUYEN I ALAMAT REDAKSI JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 I TELP 03187854491 I PENERBIT PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA I ALAMAT PERCETAKAN 

SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA I TELP IKLAN 031-87854491 I NIB 91205006801134 I HARGA IKLAN RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenal kewartawanan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenal kewartawanan/kartu 

pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenal atau namanya tidak tercantum dalam Kotak 

Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera 

Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.

technolife Hal 09  | Rabu,  24 Agustus 2022

YOUTUBE resmi menghadirkan fitur 
monetisasi Super Chat dan Super 
Stickers di Indonesia. Kedua fitur ini 
diharapkan mampu membantu 
memperkuat hubungan kreator 
dengan para penontonnya.

Product Manager Paid Digital 
Goods YouTube, Barbara Macdonald, 
mengatakan bahwa pihaknya terus 
berkomitmen untuk membantu para 
kreator membangun hubungan yang 
baik dengan penggemar mereka.

"Dan membangun lebih banyak 
cara untuk membantu mereka 
berkembang lebih jauh. Kami tidak 
sabar untuk melihat bagaimana 
kreator Indonesia menggunakan 
Super Chat dan Super Stickers," ujar 
Macdonald.

L e b i h  l a n j u t ,  M a c d o n a l d  
menyampaikan, di Indonesia ada 
b a n y a k  k r e a t o r  y a n g  s u d a h  
memanfaatkan langganan kanal 
( c h a n n e l )  u n t u k  m e m p e r ku a t  
h u b u n g a n  d e n g a n  p a r a  
penontonnya.Pada Juni 2021, ada 
lebih dari 50 ribu penonton di 

Indonesia yang telah membeli  
langganan kanal di YouTube. Jumlah 
ini naik lebih dari 500 persen 
dibanding tahun sebelumnya.

Selain itu, juga pada bulan dan 
tahun yang sama, ada lebih dari 1.500 
kanal di Indonesia yang memperoleh 
penghasilan dari produk monetisasi 
a l ternat i f  d i  YouTube sepert i  
langganan kanal, di mana jumlah ini 
naik 2.400 persen dari  tahun 
sebelumnya.

Dirancang untuk membantu 
penggemar dan kreator untuk 
terhubung satu sama lain, penonton 
juga dapat menggunakan Super Chat 
dan Super Stickers untuk mendukung 
kreator favoritnya, tidak hanya pada 
saat live streaming dan Premiere, 
tetapi juga beragam video mereka.

Dengan fitur ini, kreator juga dapat 
m e n d i v e r s i f i k a s i  s u m b e r  
pendapatannya sembari memperkuat 
hubungan mereka dengan para 
penonton.

Super Chat sendiri adalah pesan 
berwarna-warni yang disorot di chat 
pada saat streaming, agar tampil beda 
dari pesan chat lainnya supaya makin 
menarik perhatian kreator favorit 
penonton.

Super Chat akan disematkan di 
chat bagian paling atas paling lama 5 
jam, sehingga pesan akan dilihat oleh 
lebih banyak orang. Sementara, Super 
Stickers adalah stiker yang dapat 
dibeli penonton untuk mendukung 
kreator favorit.

Stiker tersedia dalam berbagai 
jenis dan bahasa,  serta dapat 
digunakan kreator untuk memperoleh 
p e n g h a s i l a n  s a m b i l  m e m b i n a  
hubungan dengan para penontonnya.

S e l a i n  i t u ,  M a c d o n a l d  
mengungkapkan bahwa akan ada satu 
fitur lagi, yaitu Super Thanks, yang 
akan segera hadir di Indonesia 
beberapa bulan mendatang.

Fitur ini memungkinkan penonton 
menunjukkan rasa terima kasih lebih 
atas konten para kreator favorit 
mereka. Penonton dapat membeli 
animasi di halaman video.

Animasi satu kali 
hanya akan ditampilkan 
kepada pembeli over the 
top dari video. Sebagai 
b o n u s  t a m b a h a n ,  
pembeli juga akan dapat 
mengunggah komentar 
yang berbeda secara 
visual, berwarna-warni, 
dan dapat disesuaikan di 
bagian komentar video.

U n t u k  p e n o n to n  
yang ingin memberikan 
d u k u n g a n  k e p a d a  
kreator favoritnya, bisa 
membeli Super Chat dan 
Super Stickers, yang 
metode pembayarannya 
telah tersedia melalui beberapa 
layanan seperti QRIS, pulsa, hingga 
kartu kredit.

Halaman	Khusus	Podcast
YouTube menegaskan posisinya 

sebagai platform podcast yang paling 
b a n y a k  d i g u n a k a n  d e n g a n  
meluncurkan halaman podcast 
khusus. Sebelumnya, batas antara 
podcasting dan YouTube masih samar, 
langkah yang diambil YouTube ini 
dapat menimbulkan tantangan bagi 
para pesaing seperti Spotify dan Apple 
Podcasts.  Menurut 9to5Google, 
halaman tersebut memulai debutnya 
pada akhir Juli dan masih dalam proses 
peluncuran. 

Itu hanya dapat diakses di AS di 
youtube.com/podcasts atau melalui 
halaman Jelajahi (dalam aplikasi atau 
browser), di mana ada tab podcast 
baru. Halaman baru ini menampilkan 
acara dan saluran yang sedang tren 
yang sudah memiliki jutaan pelanggan, 
seperti Podcast H3 atau podcast Logan 
Pa u l ,  te t a p i  s e b a l i k nya  t i d a k  
menunjukkan banyak kurasi. Halaman 
ini hampir tidak secanggih platform 
podcast saingan, tetapi itu mungkin 
tidak terlalu penting. 

Dikutip dari laman theverge, 
sebuah studi oleh Cumulus pada bulan 
Mei menemukan bahwa YouTube 
sudah mengungguli Apple Podcast dan 
Spotify, berkat munculnya podcast 

video dan kemudahan penggunaan. 
Jadi mungkin lebih pintar untuk tetap 
menggunakan format yang sudah 
diket a hui  pemirsa .  Keha dira n  
YouTube di ruang podcasting terjadi 
lebih banyak melalui osmosis daripada 
sebagai strategi yang disengaja. 

Apple adalah raksasa teknologi 
pertama yang memasuki ruang 
angkasa, meluncurkan podcast pada 
2005. Spotify mulai secara agresif 
mengejar podcasting pada 2019 
dengan akuisisi studio dan teknologi 
serta kesepakatan blockbuster dengan 
bintang seperti Joe Rogan dan Alex 
Cooper. Sementara itu, podcast di 
YouTube terjadi begitu saja karena 
semuanya berakhir di YouTube 
dengan satu atau lain cara.

Podcasting masih kentang kecil 
u n t u k  Y o u T u b e .  S t r e a m e r  
menghasilkan USD28,8 miliar untuk 
perusahaan induknya, Google, pada 
tahun 2021. Sementara itu, seluruh 
industri podcast baru saja melewati 
USD1 miliar tahun lalu, menurut 
sebuah studi  oleh Interact ive  
Advertising Bureau. YouTube tidak 
b e n a r - b e n a r  p e r l u  m e m i l i k i  
podcasting, tetapi halaman tersebut 
m e r u p a k a n  i n d i k a s i  b a h w a  
perusahaan dapat memasukkan lebih 
banyak sumber daya ke dalamnya. 
Yo u T u b e  b e l u m  m e n a n g g a p i  
permintaan konfirmasi tentang 
i n i s i a t i f  p o d c a s t  i n i  l e b i h  
lanjut.(berbagai sumber/dya)

YOUTUBE HADIRKAN FITUR BARU: 
CHAT DAN STICKERS



Handbag	warna	cokelat	untuk	kamu	
yang	bosan	dengan	warna	hitam

Selain warna hitam, handbag cokelat 
juga bisa menjadi opsi jika kamu merasa 
bosan dengan tas hitam. Warna cokelat 
menjadi pilihan warna netral yang cocok 
untuk pakaian apapun. Selain untuk 
momen rapi kamu juga bisa tampil santai 
dengan handbag cokelat ini. Biasanya 
handbag cokelat ini hadir dengan material 
bahan kulit yang tampak elegan dan klasik 
yang tak pernah lekang oleh waktu. 

Two	tone	handbag	yang	berikan	
aksen	berbeda	pada	penampilan

Tampilan sehari-harimu bisa 
t e r l i h a t  b e r b e d a  d a n  s e m a k i n 
fashionable dengan two tone handbag. 
Memiliki dua kombinasi yaitu warna 
hitam dan cokelat, handbag ini mudah 
dipadukan dengan pakaian warna 
apapun. Selain itu aksen tali kecil pada 
bagian ritsleting juga memudahkan 
kamu untuk lebih praktis mengenakan- 
nya.(berbagai sumber/dya)

 

sudah ketinggalan zaman dalam hal 
fashion.  Kami bergerak menuju 
tempat di mana rasa adalah wasit yang 
sejati," katanya.

" T a s  d a n  d o m p e t  w a n i t a 
menawarkan lebih banyak pilihan 
dalam hal warna, bentuk dan ukuran. 
Ada juga fakta sederhana tentang 
utilitas. Jika seorang pria membawa 
beberapa dolar dan sebatang permen, 
tampaknya konyol bahwa dia harus 
memilih tas besar daripada tas kecil, 
hanya karena perbedaan lantai toko."

Kesimpulannya, tas tangan adalah 
untuk semua orang meski kadang 
tidak selalu mudah bagi pria untuk 
mengabaikan ejekan yang mungkin 
mereka hadapi karena tidak maskulin 
seperti yang sering diharapkan. 
Berikut rekomendasi tas tangan pria: 

 
Handbag	bahan	kanvas	yang	cocok	
untuk	beragam	karakter	gaya

H a n d b a g  b e r b a h a n  k a n v a s 
merupakan model handbag maskulin 
d a n  s i m p e l  u n t u k  d i k e n a k a n . 
Bahannya sendiri mudah dibersihkan 
apabila tekena noda atau debu, pilihan 
wa r n a  h i t a m  p u n  d i ra s a  te p a t 
untukmu agar tak nampak kotor saat 
malas mencucinya. 

Gaya sporty, minimalis, hingga 
hypebeast, tampak cocok memilih 
handbag kanvas yang satu ini. Jika suka 
dengan handbag yang berwarna tak 
ada salahnya juga memiliki warna 
navy, olive, atau abu-abu untuk 
mengelevasi tampilan supaya lebih 
stylish.

Handbag	 kulit	 yang	 cocok	
untuk	 ke	 kantor	 atau	
tampilan	polish

J i ka  ka m u  h a nya 
ingin kenakan handbag 
saat ke kantor, handbag 
bahan kulit bisa jadi 
o p s i  y a n g  t e p a t 
untukmu. Seketika 
s i a p  c i p t a k a n 
kesan tampilan 
lebih formal dan 
p o l i s h  d a l a m 
satu waktu.

Keunggulan 
la innya ia lah 
material kulit 
ini juga mampu 
membuat  gaya 
ka su a l  m en j a di 
lebih stylish. Jadi, 
t a k  h a n y a  p a d a 
momen formal saja, 
k a l a  w e e k e n d  p u n 
handbag bahan kulit cocok 
untuk kamu kenakan. 

DALAM foto-foto yang tersebar di 
media sosial beberapa hari lalu, 
tampak bintang K-drama Park Bo-Gum 
dalam rangkaian kunjungannya 
menghadiri Celine Men's Summer 
2 0 2 3  F a s h i o n  s h o w  s e b a g a i 
perwaki lan dari  Korea Selatan 
bersama V BTS dan Lisa Blackpink.

Dalam foto-foto di dalam dan 
setelah dia keluar dari private jet yang 
ditungganginya,  pelakon serial 
"Record of Youth" itu mengejutkan 
para penggemar dengan pilihan tas 
selempang yang ia kenakan; Celine 
Triomphe.Itu adalah sebuah tas 
tangan berbahan kulit klasik yang 
kembali populer beberapa tahun 
terakhir ini dan banyak dipakai oleh 
para pesohor fesyen wanita.

Skenario itu sangat bertolak 
belakang dengan apa yang terjadi di 
akhir era 90-an. Sebuah episode serial 
"Friends" mengisahkan Joey Tribbiani 
dan tas tangan, tote bag, kesayangan-
nya yang diejek bahwa seolah-olah tas 
itu tidak pantas disandang oleh 
tangannya yang kekar.

"Saya hanya tidak tahu apakah 
dunia siap untukmu, dan tasmu," keluh 
Rachel, rekan satu kos Joey yang 
membantunya berdandan. “Mungkin 

ada tas lain yang kurang kontro-
versial?".

Mencermati fenomena tas pria 
wanita, ini merupakan bukti bahwa 
sebenarnya tidak ada batasan tertentu 
dalam penggunaan suatu produk. 
Apakah tas terlalu feminin untuk pria, 
atau kemeja terlalu maskulin untuk 
wanita?  Semua rasanya sangat 
tergantung pada preferensi dan 
karakter seseorang.

B o - G u m  m e m a d u ka n  C e l i n e 
Triomphe-nya dengan jaket varsity 
kulit yang longgar dan denim biru. 
Membuatnya cukup kontras dengan 
tas imut miliknya. Plus, Bo-Gum 
memang berperawakan tinggi, dan 
dengan gaya yang salah, semua elemen 
pada penampilannya ini tidak akan 
terlihat sempurna bersama-sama.Tapi 
entah bagaimana dia membuatnya 
tampilannya dengan tas kulit feminin 
itu jadi menawan.

Julie Ragolia, seorang penata gaya 
k e n a m a a n  y a n g  m e n d a n d a n i 
selebritas seperti Riz Ahmed dan 
LaKeith Stanfield, mengatakan pada 
New York Times bahwa tas menjadi 
langkah logis selanjutnya dalam upaya 
kebebasan fesyen pria.

"Gender adalah anggapan yang 
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Tren Fesyen Tas Pria yang 
Menggebrak Batas Gender

Park 

Bo-Gum
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Badai	'Sambo'	Belum	...(dari	hal	1)

MABES Polri kembali melakukan 
mutasi polisi yang diduga terkait 
kasus tewasnya Brigadir J. Tercatat, 
total ada 34 personel polisi yang 
dimutasi  ke  Pelayanan Markas 
(Yanma) Mabes Polri karena diduga 
terlibat kasus pembunuhan Brigadir J 
yang didalangi oleh Ferdy Sambo.

Mutasi Polri terbaru termuat 
dalam TR nomor ST/1751/VIII/KEP./ 
2022. Pada mutasi kali ini, 24 personel 
Polri tersebut terdiri dari 4 komisaris 
besar (kombes), 5 ajun komisaris 
besar polisi (AKBP), 2 komisaris polisi 
(kompol), 4 ajudan komisaris polisi 
(AKP), 2 inspektur satu (iptu), 1 orang 
inspektur dua (ipda).

Ke-24 personel tersebut masing-
masing 4 orang berpangkat Kombes, 5 
AKBP, 2 Kompol, 4 AKP, 2 Iptu, 1 Ipda, 1 
Bripka, 1 Brigpol, 2 Briptu, dan 2 
Bharada. Termasuk Bharada Richard 
Eliezer alias Bharada E dan Bripka 
Ricky Rizal.

Salah satu nama yang mencolok 
adalah Kapolres Jakarta Selatan 
n o n a k t i f  Ko m b e s  B u d h i  H e rd i 
Susianto sudah dimutasi ke unit 
Pelayanan Markas (Yanma) Polri. 
Dulu, Kombes Budhi termasuk salah 
satu pihak awal yang berbicara ke 
publik soal kasus 'polisi tembak polisi'. 
Belakangan diketahui, keterangan 
Kombes Budhi saat itu hanyalah cerita 
skenario Irjen Ferdy Sambo.

Peristiwa 'polisi tembak polisi' 
terjadi di rumah dinas Kepala Divisi 
Profesi dan Pengamanan (Kadiv 
Propam) Polri saat itu, Irjen Ferdy 
Sambo, di Kompleks Polri Duren Tiga, 
Jakarta Selatan, 8 Juli 2022.

Kombes Budhi menyampaikan 
keterangan ke publik pada 12 Juli. 
Budhi mengatakan peristiwa di rumah 
Sambo adalah peristiwa baku tembak 
antara Bharada Richard Eliezer 
( B h a r a d a  E )  v e r s u s  B r i g a d i r 
N o p r i a n s ya h  Yo s u a  H u t a b a ra t 
( B r i g a d i r  J ) .  B a k u  t e m b a k  i t u 
dimenangi Bharada E yang membela 
diri.

Nama Kombes Leonardo mencuat 
pada awal kasus Brigadir J.  Dia 
membela Brigjen Hendra Kurniawan 
(mantan Karo Paminal Div Propam 
Polri yang dimutasi dan dipatsus 
terkait kasus Brigadir J), yang disebut 
melarang keluarga membuka peti mati 
Brigadir Yosua saat mengantar peti.

"Yang mengantar jenazah itu saya, 
nggak Karo Paminal. Itu ya, salah 
ngikutin informasi-informasi yang 
nggak benar," kata Leonardo saat 
d i m i n t a i  k o n f i r m a s i ,  R a b u 
(20/7/2022) lalu.

Ketika itu, narasi keluarga tak 
boleh membuka peti mati Brigadir J 
m e n a m b a h  ke c u r i ga a n  p u b l i k . 
Leonardo pun membantah kabar 
dirinya melarang peti dibuka.Menurut 
Leonardo, dia hanya menyampaikan 
kondisi jasad sudah tak bagus dilihat. 
"Tidak pernah ada  saya  untuk 
melarang buka peti ya, karena nggak 
bagus dilihat keluarga, kita punya 
keluarga juga," sambungnya.

Leonardo lalu membela Brigjen 
Hendra lagi. Dia mengatakan Brigjen 
Hendra tak  mungkin melarang 
keluarga membuka peti Brigadir J, 
karena Brigjen Hendra baru datang ke 
rumah usai pemakaman.

AKBP Jerry Raymond Siagian juga 
dicopot dari jabatannya sebagai 
Wadikrimum Polda Metro Jaya.

Beberapa hari lalu, Lembaga 
Perlindungan Saksi dan Korban (LPSK) 
mengungkap adanya pertemuan untuk 
membahas perlindungan terhadap 
Putri Candrawathi di Polda Metro Jaya 
pada Jumat (29/7). Pertemuan yang 
dipimpin oleh AKBP Jerry Siagian itu 
m e n d e s a k  L P S K  u n t u k  s e g e r a 
memberikan perlindungan kepada 
Putri Candrawathi.

"Betul hadir. Dihadiri, dipimpin 
oleh beliau," kata Wakil Ketua LPSK 
Edwin Partogi kepada wartawan di 
kantor LPSK, Jakarta Timur.

Edwin mengatakan pertemuan itu 
tidak hanya dihadiri oleh LPSK, tapi 
juga Kementerian Pemberdayaan 
Perempuan dan Perlindungan Anak, 
tenaga ahli Kantor Staf Presiden, 
K o m n a s  P e r e m p u a n ,  K o m n a s 
Perlindungan Anak Indonesia (KPAI), 
lembaga swadaya masyarakat (LSM), 
serta psikolog. Di sanalah LPSK 
d i m i n t a  s e g e r a  m e n g a b u l k a n 
permohonan perlindungan untuk istri 
Smbo, Putri.

Terkait hal ini, Kabid Humas Polda 
Metro Jaya Kombes Endra Zulpan 
mengatakan Kapolda Metro Jaya Irjen 
Fadil Imran akan segera menunjuk 
perwira untuk mengganti kekosongan 
jabatan di level Kasubdit tersebut.

"Tentunya Pak Kapolda akan 
menunjuk perwira lain yang akan 
m e n g g a n t i k a n  u n t u k  m e n g i s i 
kekosongan jabatan tersebut," ujar 
Kombes Zulpan Selasa (23/8).

Zulpan mengatakan penunjukan 
jabatan perwira menengah pangkat 
A j u n  Ko m i s a r i s  B e s a r  ( A K B P ) 
merupakan kewenangan Kapolda 
Metro, kecuali untuk jabatan wakil 

Direktorat Tindak Pidana Siber 
(Ditsiber) Bareskrim Polri.

"Jadi dua handphone yang sudah 
dilakukan pemeriksaan di labfor dari 
hasil masingnya, kemudian dari hasil 
pemeriksaan lab forensik maupun lab 
digital yang dimiliki Ditsiber, itu tidak 
diketemukan percakapan di dalam 
handphone tersebut," ujarnya.

D e d i  m e n y a m p a i k a n  d u a 
handphone tersebut diserahkan oleh 
penyidik Polres Metro Jakarta Selatan 
kepada Bareskrim Polri. Penyidik 
B a re s k r i m  Po l r i  m e n d u g a  d u a 
handphone tersebut bukan milik 
Yosua.

"Sehingga penyidik beranggapan 
dua handphone tersebut bukan milik 
brigadir Yosua yang diserahkan oleh 
penyidik Polres Jakarta Selatan," 
imbuhnya.

Seperti diketahui, Komnas HAM 
mengungkap HP milik Brigadir J belum 
ditemukan hingga saat ini. Komnas 
HAM meminta kepolisian segera 
menemukan HP tersebut.

"Belum (ditemukan HP Brigadir J), 
iya jadi itu yang kemudian kami sampai- 
kan kemarin supaya kemudian ke-
polisian harus bekerja keras lagi untuk 
menemukan barang bukti," kata 
Komisioner Komnas HAM Beka Ulung 
Hapsara kepada wartawan, Selasa 
(23/8).

Beka mengatakan HP Brigadir J 
merupakan salah satu bukti vital di 
kasus tersebut. Dia menilai, dengan 
penemuan HP Brigadir J ,  kasus 
tersebut akan makin terang.

“Apalagi kemudian HP Brigadir J 
salah satu bukti vital yang itu bisa 
menerangkan alur komunikasi, dan 
substansi komunikasi antara J dengan 
Vera dan kawan-kawan lain," kata 
Beka.(hiski,rls,ant/dya)

direktur ditunjuk langsung dari Mabes 
Polri."Pangkat AKBP ke bawah itu 
kewenangannya Kapolda, kecuali 
( jabatan) Wadir, itu Mabes yang 
menunjuk," imbuhnya.

Terkait siapa perwira yang akan 
ditunjuk menggantikan jabatan 
Kasubdit tersebut, Zulpan belum bisa 
m e m a s t i k a n n y a .  Ya n g  p a s t i , 
penunjukan jabatan dilakukan melalui 
proses di dewan kebijakan (wanjak) 
yang akan menyeleksi kelayakan dan 
kepatutan seorang perwira menjabat 
jabatan yang akan ditempatinya nanti.

"Tentunya ada proses Wanjak 
nanti siapa perwira yang pantas, layak 
dan penuhi persyaratan dari segi 
pendidikan, kemudian pangkat," 
ujarnya.Adapun tiga jabatan yang 
kosong itu adalah Kasubdit I, Kasubit 
III, dan Kasubdit V. Selain jabatan 
Kasubdit, ada 3 Kanit di Ditreskrimum 
Polda Metro Jaya yang terkena mutasi 
terkait kasus Ferdy Sambo ini.

Misteri	HP	Brigadir	J
Terpisah, Kadiv Humas Polri Irjen 

Dedi  Prasetyo mengungkapkan 
h a n d p h o n e  a s l i  m i l i k  B r i ga d i r 
Nofriansyah Yosua Hutabarat atau 
Brigadir J yang tewas ditembak di 
rumah dinas Irjen Ferdy Sambo belum 
ditemukan. Dua handphone yang 
diperiksa di laboratorium forensik 
diduga bukan milik Yosua.

"Sampai dengan saat ini informasi 
yang saya dapat dari penyidik belum 
(menemukan handphone Yosua)," kata 
Dedi dikutip Selasa (23/8).

Dedi menuturkan tidak ditemukan 
adanya percakapan dari dua hand-
phone tersebut. Hal itu berdasarkan 
pemeriksaan yang dilakukan di 
laboratorium digital forensic dan juga 
laboratorium digital yang dimiliki 

PENGAKUAN FERDY SAMBO
Diperiksa 7 jam oleh tim khusus 
bentukanKapolri Jenderal Listyo 
Sigit Prabowo di Mako Brimob, 
11Agustus 2022

Mantan Kadiv Propam
Polri Irjen Perdy Sambo 
menyampaikan pengakuan dan 
motif pembunuhan Brigadir J 
(Nopryansah Yosua Hutabarat)

Pengakuan:	
merencanakan
pembunuhan 
Brigadir J sejak 
di Magelang, 
Jawa Tengah

MOTIF:	marah kepada Brigadir 
J karena laporan istri Sambo 
atas kejadian yang dianggap 

melukai martabat keluarga

Sambo	menyuruh	
Bharada	B	dan	

Brigadir	RR	membunuh	
Brigadir	J

Pengakuan Sambo disampaikan 
oleh Direktur Tindak Pidana 

Umum Bareskrim Polri
Brigadir Jenderal Andi

 Rian dan kuasa 
hukum Sambo, 

Arman Hanis.



PELANGGARAN BERLAPIS NAJIB 
(VONIS RESMI 12 TAHUN PENJARA)

TUDUHAN ANTARA LAIN :
Menerima aliran dana SRC 
International Sdn Bhd, anak 
perusahaan 1MDB, senilai US$	10,5	
juta

Menyalahgunakan kekuasaan

Menggelapkan dan mencuri uang 
negara

Suap menggunakan uang negara

UU YANG DILANGGAR :
UU Hasil Aktivitas Melanggar Hukum

UU Pidana (Pasal 409, Pidana 
pelanggaran kepercayaan)

UU Antipencucian Uang

UU Antipendanaan Terorisme
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'Rampok' Negara Rp 66,7 T,  Eks-PM Malaysia 
Najib Razak Resmi Dibui 12 Tahun

PUTRAJAYA- Eks-Perdana Menteri 
(PM) Malaysia, Najib Razak, resmi 
dijebloskan ke bui pada Selasa (23/8), 
terkait kasus korupsi 1 Malaysia 
Berhad (1MDB) yang membelitnya. 
Mahkamah Agung Malaysia tetap 
mengukuhkan hukuman 12 tahun 
penjara kepada pria 69 tahun tersebut.

Informasi tersebut disampaikan 
menantu perempuan Najib Razak, Nur 
Sharmila Shaheen."Kami diberitahu 
bahwa ia (Najib Razak) telah dibawa ke 
penjara Kajang, sebelah selatah dari 
Kota Kuala Lumpur,"  tutur Nur 
Sharmila, seperti dikutip dari AFP.

Sebelumnya, Pengadilan Tinggi 
Malaysia menolak permohonan Najib 
untuk mengajukan bukti baru dalam 
banding terakhirnya dalam kasus itu.

Ketua Hakim Pengadilan, Tengku 
Maimun Tuan Mat, menyatakan lima 
panel hakim dengan suara bulat 
menilai Najib dan tim kuasa hukumnya 
gagal meyakinkan dengan tepat apa 
yang bisa dibuktikan melalui bukti 
tambahan yang diajukan.

Sebagaimana diberitakan AFP, 
Naj ib  juga sempat  mengajukan 
banding atas vonis 12 tahun penjara 
yang diberikan pada Juli 2020.Vonis ini 
diberikan karena Najib terbukti 
m e n y a l a h g u n a k a n  k e k u a s a a n , 
m e n c u c i  u a n g ,  d a n  m e l a n g g a r 
kepercayaan karena menerima dana 
senilai 42 juta ringgit (Rp139 miliar) 
d a r i  l e m b a ga  i nve s t a s i  n e ga ra 
M a l ays i a  D eve l o p m e n t  B e rh a d 
(1MDB) ke akun bank pribadinya.

Dibelikan	Yacht-Lukisan	Van	Gogh
Skandal itu menjerat pejabat dan 

lembaga keuangan di seluruh dunia. 
Bersama kroni-kroninya,  Naj ib 
merampok sekitar USD 4,5 miliar (Rp 
6 6 , 7  t r i l i u n )  d a r i  1 M a l a y s i a 
Development Berhad (1MDB).

Para pejabat tinggi tersebut lalu 
menghabiskan miliaran curiannya 
u n t u k  m e m b e l i  k a p a l  p e s i a r, 

mengoleksi lukisan Van Gogh, hingga 
membiayai produksi film Hollywood.

U n t u k  d i k e a h u i ,  N a j i b 
meluncurkan 1MDB tidak lama setelah 
merengkuh kekuasaan sebagai kepala 
pemerintahan pada 2009. Disadur dari 
A F P,  B U M N  t e r s e b u t  b e r t u g a s 
mengelola dana investasi Malaysia. 
1MDB mengurusi pembangkit listrik, 
real estate, dan aset energi lainnya di 
Malaysia dan Timur Tengah. Arus dana 
tersebut diawasi ketat secara langsung 
oleh Najib.

Low Taek Jho alias Jho Low turut 
membantu mendirikan 1MDB. Dia 
adalah pengusaha dan kawan dekat 
Najib. Meskipun tidak memiliki posisi 
resmi, Low mendapatkan wewenang 
serupa dalam membuat keputusan 
bagi 1MDB.

1MDB kemudian terperosok ke 
dalam utang senilai USD 11 miliar (Rp 
163 triliun) pada 2014. Pengawasan 
publik yang semakin intens menyibak 
adanya pencurian dana oleh oknum 
pemerintahan.

Sarawak Report mengungkap 
skandal itu untuk pertama kalinya. 
Menyusul portal berita tersebut, The 
Wall Street menerbitkan dokumen 
yang membuktikan keterlibatan Najib.

Pihaknya menjelaskan, setidaknya 
USD 681 juta (Rp 10 triliun) mengalir 
ke rekening pribadi Najib dari 1MDB. 
Kas negara itu melewati pencucian 
melalui sistem keuangan Amerika 
Serikat (AS).

Alhasil, Kementerian Kehakiman 
AS menjalankan penyelidikannya 
sendiri. AS juga mengajukan tuntutan 
hukum untuk mengembalikan aset 
hasil curian senilai USD 1,8 miliar (Rp 
26,7 triliun).

K e m e n t e r i a n  i t u  m e n c a t a t 
pencurian sekitar USD 4,5 miliar (Rp 
66,7 triliun) antara 2009 dan 2015. 
Jarahan tersebut berakhir menjadi 
berbagai aset yang tersebar.

P u l u h a n  j u t a  d o l a r  l u d e s 
digunakan oleh anak tiri Najib, Riza 
Aziz. Produser film itu mendanai The 
Wolf of Wall Street yang dibintangi 
oleh Leonardo DiCaprio pada 2012.

Riza dan Low juga menghamburkan- 
nya untuk properti-properti mewah di 
Beverly Hills, New York, dan London.

Daftar belanja dari pencurian itu 
turut meliputi lukisan Monet seharga 
USD 35 juta (Rp 520 miliar), lukisan 
Van Gogh seharga USD 5,5 juta (Rp 81 
miliar), jet Bombardier senilai USD 35 
juta (Rp 520 miliar), saham senilai 
USD 100 juta (Rp 1,4 triliun) di EMI 

Music Publishing, dan kapal pesiar 
seharga USD 250 juta (Rp 3,7 juta).

Najib dinyatakan bersalah pada 
Juli 2020. Dia menghadapi tuduhan 
pelanggaran pidana, penyalahgunaan 
k e k u a s a a n ,  d a n  p e n c u c i a n 
u a n g . Pe n g a d i l a n  m e n j a t u h k a n 
hukuman penjara 12 tahun dan denda 
RM 210 juta (Rp 694 miliar). Melewati 
s e j u m l a h  p e r s i d a n g a n ,  N a j i b 
bersikeras mengaku tidak bersalah.

Pengacaranya mengatakan, dia 
tidak mengetahui transfer dana 
tersebut. Mereka justru mengeklaim 
bahwa Low adalah dalang sebenarnya 
di balik penipuan 1MDB.Tetapi, 
pengadilan menolak banding Najib 
pada Desember 2021. Najib pun 
terdesak mencari jalan terakhir di 
Pengadilan Federal Malaysia.

Kuasa hukum menyertakan 94 
alasan untuk mendukung pembebasan 
Najib. Sebelum pengadilan, Najib 
berbicara kepada para pendukungnya 
di luar Istana Kehakiman.Mengaku 
sebagai korban, Najib mengatakan 
bahwa haknya untuk mendapatkan 
keadilan tengah terancam.

"Adalah pandangan bulat kami 
bahwa bukti yang dibawa selama 
persidangan membuktikan kesalahan 
besar pada semua tujuh dakwaan," 
tegas Ketua Pengadilan Federal 
Malaysia, Maimun Tuan Mat.

Najib yang duduk di samping istri 
dan dua anaknya saat  putusan 
dibacakan tampak muram. Dia masih 
harus melawan lebih dari 30 tuduhan 
korupsi lainnya terkait 1MDB.Maimun 
bahkan mengeluarkan surat perintah 
untuk segera memenjarakan Najib. 
Keluarganya mengungkap, Najib 
dibawa ke Penjara Kajang di Kuala 
Lumpur. (AFP,CNA,ist/dya)
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